

*Anamyrta cocculus*.—Coca de Levante.—Los frutos usados en medicina contienen el principio tóxico llamado picrotoxina: contienen además cerca del 50 por 100 de un aceite que se puede emplear en la industria; dichos frutos se usan indebidamente para embriagar los peces y cogerlos con facilidad; por su principio activo que comienza á tener uso en terapéutica, puede ser conveniente su introduccion en el país, en el que no es difícil se propague.

FAMILIA SAPINDÁCEAS.

*Sapindus saponaria*.—Crece en las Antillas y en el continente americano, y se le da el nombre de árbol de jabon ó jabonera: sus frutos tienen la propiedad de hacer espuma cuando se ponen en agua, y sirve ésta para lavar la ropa; la almendra tiene un sabor semejante á la avellana y contiene gran cantidad de aceite; puede introducirse su cultivo en el país, aun cuando aquí tenemos muchas plantas que poseen propiedades semejantes y las emplea el vulgo del mismo modo.



SESION DEL DIA 26 DE MARZO DE 1884.—EXTRACTO DEL ACTA N.º 25, APROBADA EL 2 DE ABRIL.

PRESIDENCIA DEL SR. DR. ANDRADE.

A las siete y treinta y cinco minutos de la noche se abrió la sesion, dando lectura al acta de la anterior, que sin discusion fué aprobada.

COMUNICACIONES.

Dió cuenta la Secretaría de haber recibido dos cuadernos impresos, uno relativo á la exposicion de Nueva Orleans, y otro que se ocupa de la congestion crónica del hígado.—Al Archivo.

A continuacion dióse lectura al dictámen que sobre la solicitud presentada por el Dr. Olvera para ocupar la vacante en la seccion de Medicina Legal, formuló ésta misma.

Tomado en consideracion y aprobado en lo general, al discutirse la proposicion terminal, suscitóse una ligera discusion entre el Sr. Presidente y el infrascrito. La Academia declaró suficientemente discutido el punto, y tuvo á bien aprobar por mayoría la proposicion que á la letra dice:

“Llámesese al Sr. Dr. José Olvera, para que en la próxima sesion, ántes de verificarse la votacion, dé lectura á la Memoria original que acompañó á su solicitud.”

LECTURAS.

El Profesor Rodriguez hizo la de una observacion que titula: “Caso toco-quirúrgico curioso.” No habiendo socio que hiciera uso de la palabra, se anunciaron los siguientes turnos: para el 2 de Abril por la seccion de Veterinaria, el Dr. Lugo; por la de Obstetricia, el Dr. Rodriguez y el Dr. Carbajal, correspondiente en Cuernavaca; para el 16, por la Seccion de Patología Interna, el Dr. Segura y el Dr. Arce, corresposnal en Guadalajara.

A las ocho y treinta y cinco minutos de la noche se levantó la sesion, á la que concurrieron los Sres. Andrade, Caréaga, López Muñoz, Lugo, Ortega Reyes, Rodriguez, Ruiz Sandoval, Soriano, Valenzuela, Villalobos y el Secretario que suscribe.

MANUEL DOMINGUEZ.

SESION DEL DIA 2 DE ABRIL DE 1884.—EXTRACTO DEL ACTA NÚM. 26, APROBADA EL 16 DEL MISMO.

PRESIDENCIA DEL SE. DR. ANDRADE.

A las siete y cuarenta y cinco minutos de la noche se dió lectura al acta anterior, que sin discusion fué aprobada.

COMUNICACIONES.

De la Secretaría de Justicia é Instruccion Pública, pidiendo una coleccion de la "Gaceta Médica."—Remítanse los tomos que hubiere.

De la Sociedad "Miguel Jimenez," de Puebla, agradeciendo á la Academia las frases benévolas que le dirige con motivo de su instalacion y por la remision de la "Gaceta."—Al Archivo.

Dió cuenta la Secretaría de haber recibido en solicitud de canje el Boletín de la "Exposicion de Nueva Orleans."—Acordóse el canje.

LECTURAS.

El Dr. Lugo, cumpliendo con su turno reglamentario, leyó una observacion que titula: «Procedimiento antiséptico económico.»

El infrascrito, á quien la Academia permitió leyese su trabajo reglamentario en esta sesion, así lo hizo presentando una observacion recogida en el hospital San Andrés, referente á un individuo afectado de peritonitis pelviana.

Presente en el salon el Dr. Olvera, y en obsequio al acuerdo de 26 de Marzo, dió lectura á su Memoria original titulada: «Juicios de interdiccion en casos especiales,» trabajo que acompañó á su solicitud para ser miembro de la Academia.

Acto continuo, y ausente ya el solicitante, se procedió á recoger la votacion por medio de cédulas repartidas entre los diez y siete socios presentes. La votacion fué unánime en su favor, y el Sr. Presidente lo declaró electo miembro titular de la Academia de Medicina, acordando se le expida desde luego el correspondiente diploma.

TURNOS.

Recordó la Secretaría que para el dia 16 del actual están en turno el Dr. Adrian Segura por la seccion de Patología Interna y el Dr. Fortunato Arce, corresponsal en Guadalajara; para el dia 23, el Dr. Maximino Rio de la Loza, por la seccion de Física y Química, y el Dr. Antonio Arias, corresponsal en Guadalajara.

A las nueve y cuarto de la noche se levantó la sesion, á la que concurrieron los Sres. Andrade, Bandera, Barragan, Caréaga, Gutierrez, Laso, Lavista, López Muñoz, Lugo, Ortega Reyes, Orvañanos, Ramirez Arellano, Rodriguez, Ruiz Sandoval, Segura, Soriano, Valenzuela, Villalobos y el Secretario que suscribe.

MANUEL DOMINGUEZ.